

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dr. Ricardo Trabanino

**Rechaza acusaciones de diputado**

Rechazo a acusaciones en su contra, hechas por el diputado de ARENA Lic. Horacio Ríos, en el sentido de que en el consulado de Los Angeles, California, se hacen cobros indebidamente, hace la cónsul, Lic. Ana Margoth Méndez. (Inf. en Pág. 3).

**Un frente frío el fin de semana**

Un frente frío afectará a El Salvador este fin de semana y parte de la próxima, cuyo origen se ha localizado en la parte central del Golfo de México. (Inf. en Pág. 3).

**No dejarse amedrentar por amenazas**

No dejarse amedrentar por amenazas, y que no dejen los cargos a que han sido electos por el pueblo, sugiere a todos los alcaldes del país el Lic. Gonzalo Sibrián Martel, alcalde de San Vicente. (Inf. en Pág. 3).

**Contrarrestar la delincuencia**

El Tte. Tránsito Osorio Miranda, de la 5a. Brigada de la Policía Nacional, en San Miguel, afirma que se realizan nuevos esfuerzos para contrarrestar la delincuencia, principalmente durante las presentes celebraciones de fin de año.

**1 subversivo muerto en combate**

Un subversivo murió durante combate registrado en el Oriente de la república, informaron ayer el Batallón Arce y la 6a. Brigada de Infantería. (Inf. en Pág. 55).

**Alerta en hospitales del Estado**

En completo estado de emergencia se encuentran todos los hospitales estatales del país, así como Unidades de Salud, para atender los múltiples casos que se susciten en las festividades de fin de año. (Inf. en Pág. 3).

**Incrementarán actividades científicas**

Las actividades relacionadas con obtener la superación del gremio médico serán incrementadas el próximo año, informa el Dr. Ricardo Trabanino, dirigente de la Sociedad de Cirugía de El Salvador.

**Déficit por turismo tiene El Salvador**

Se agranda cada vez más, la brecha entre los gastos de los salvadoreños que viajan al exterior por turismo, versus lo que El Salvador percibe de los extranjeros que visitan al país por el mismo concepto. (Inf. en Pág. 13).

**Embajada mexicana coopera con cruzada**

Funcionarios de la Embajada de México, entregaron ayer una contribución para la Gran Cruzada Nacional de Desparasitación que emprenderán los Clubes de Leones de todo el país. (Inf. en Pág. 15).



Lic. Ana Margoth Méndez



Tte. Tránsito Osorio M.

# Escalada de violencia es contra elecciones: Duarte

Su preocupación por que la actual escalada de violencia afecte elecciones de 1989 y que éstas se realicen en medio del terrorismo, manifestó a su regreso de Washington, E.U., el presidente Duarte.

El Ing. José Napoleón Duarte, luego de un nuevo tratamiento de quimioterapia, señaló como delicada la situación de El Salvador.

Declaraciones a UPI dicen lo siguiente:

"San Salvador, Dic. 29 (UPI). (Por Eda Chávez). A menos de tres meses de los comicios presidenciales, José

Napoleón Duarte manifestó hoy su preocupación por la escalada de violencia en el país y dijo que la creación de grupos clandestinos podría tener como fin, amedrentar a los votantes.

"Este es un fenómeno diseñado directamente para hacer que las próximas elecciones sean en medio del terrorismo", dijo Duarte refiriéndose a la aparición de un grupo autodenominado 'Acción Anticomunista Revolucionaria de Exterminio (ARDE)'. '¿Cómo es posible que el pueblo salvadoreño no entienda lo que está pasando

—Pasa a la página 32—

# Saturan de títulos agrarios el Registro de Hipotecas

La enorme cantidad de títulos emitidos, como producto de la Transformación Agraria, desbordaron la capacidad del Registro de la Propiedad, Raíz e Hipotecas.

Lo anterior, fue informado por representantes de la citada dependencia del Ministerio de Justicia, asegurando que la agilización de los mismos ha sido posible gracias a la reestructuración del Registro Inmobiliario, consistente en el cambio de sistema de folio personal por el de folio real.

Además, explicaron, el Registro se ha visto saturado en la tramitación de

los programas dirigidos a la reactivación económica y a la solución del problema habitacional, que también han sido agilizados de la mejor manera, con el nuevo sistema que se emplea.

El sistema de folio personal en nuestro medio, destacan, se volvía obsoleto, y el Registro Inmobiliario ya no cumplía a cabalidad sus objetivos, como son: dar publicidad a la propiedad territorial, conservar su historia, permitir el conocimiento de sus mutaciones, a fin de evitar fraudes a terce-

—Pasa a la página 55—

# Civiles son más dañados por los terroristas FMLN

Las acciones terroristas del FMLN-FDR, afectan mucho más a la población civil, ocasionándole mayores daños personales y materiales, afirmó ayer el Cnel. René Emilio Ponce.

El Jefe del Estado Mayor, se refirió con más énfasis al sabotaje selectivo e indiscriminado con que los grupos comunistas están castigando a la ciudadanía.

Al detallar estas modalidades que ejecutan las organizaciones clandestinas y de fachada, que obedecen consignas internacionales emanadas de Libia, Rusia, Cuba y demás países de

la "cortina de hierro", vía Nicaragua; señaló como la más criminal los llamados "coches-bomba".

Son colocados cerca de instalaciones militares, establecimientos comerciales y como caso inculcable el detonado frente a la Unidad de Salud Barrios, que destruyó además del inmueble, equipos médicos, medicinas y otros enseres, causando muertos y heridos, entre mujeres niños, personal médico, y personas que pasaban por el lugar.

A estos, dijo, se suman las fatídicas —Pasa a la página 33—

## Editoriales

**¿Otra vez el Mercomún C.A.?**

En el marco de la posible Cumbre de Presidentes C.A., convenida para enero, aunque amenazada por la disputa Honduras-Nicaragua, se plantea por parte de El Salvador, el tema de una eventual revitalización del Mercado Común C.A. No se sabe si se trata sólo de llenar un programa, o si en realidad hay propósito de considerar un asunto que interesa tanto al área. De todas formas, el hecho de que el tema resurja, invita a la reflexión. (Editorial en Pág. 7).

## Un día en nuestra historia

**Centenares viajarán a Esquipulas**

(Viernes 30 de Dic. de 1938). Este año se incrementó considerablemente el número de romeristas a Esquipulas, Guatemala; para la tradicional y devota visita al Cristo Negro. Ayer la Oficina Central de Migración extendió cerca de cien permisos para ir a Esquipulas, y el total ya sobrepasa los 600, sólo en el departamento de San Salvador, y se espera que otros centenares de personas soliciten permiso en los primeros días de enero.

## Índice

Nacionales / 2-3	Sociales / 10-24	Deportes / 39-41
Internacionales / 4-5	La Cámara / 28	Cómicos / 42-44
Editoriales / 6-7	Platillos / 28	Clasificados / 42-52
Panorama Económico / 8	Horóscopo / 37	Cines / 54-59
Cartas a María / 9	Indicador / 56	



PROTECCION DE F.A. Bajo la protección de la Fuerza Armada, se realiza la recolección del café, en las diferentes zonas del país. Unidades del Ejército han sido destacadas a las

fincas de la empresa privada y cooperativas del sector reformado, para garantizar a los trabajadores su estabilidad y seguridad personal, en el desempeño de sus labores.